

LaVo 11 Beatrice Sauerbrey

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl des neuen Landesvorstands

Foto



Angaben

Alter: 38

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Weimar

Kreisverband: Weimarer Land

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und liebe Freunde,

viele von euch kennen mich bereits aus dem GRÜNEN Umfeld, aus Landesarbeitsgemeinschaften oder gemeinsamen Veranstaltungen als engagierte GRÜNE. Nun möchte ich einen Schritt weiter gehen und bewerbe mich um den Beisitz im Landesvorstand von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Thüringen.

Warum?

Weil mir die Inhalte und Ziele unserer Partei am Herzen liegen: Wir sind diejenigen, die sich seit Jahren für eine echte Energiewende stark machen, den Umgang mit unseren endlichen Ressourcen kritisch hinterfragen

und zukunftsfähige Strategien bereithalten. Wir GRÜNE stehen authentisch für Gleichberechtigung, Toleranz und eine weltoffene und gerechte Gesellschaft und waren Vorreiter*innen, wenn es um progressive Entwicklungen in diesen Bereichen ging. Ich bin der festen Überzeugung, dass man Dinge verändern kann und dass sich Engagement lohnt! Daher bin ich als Thüringer Delegierte in der Bundesarbeitsgemeinschaft Tierschutzpolitik sowie der Bundesarbeitsgemeinschaft Landwirtschaft und ländliche Entwicklung, als Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Medien und Netzpolitik als auch als Sprecherin des Kreisverbandes Weimarer Land aktiv.

Wohin?

Als Beisitzerin im Landesvorstand möchte ich für unsere GRÜNEN Inhalte werben, neue Impulse und Ideen einbringen, beispielsweise aus meiner Arbeit in Bundes- und Landesarbeitsgemeinschaften, den Think Tanks unserer Partei.

Etwas zu mir?

Ich bin 1979 in Weimar geboren und studierte nach dem Abitur Medienwissenschaft, Interkulturelle Wirtschaftskommunikation sowie Sprechwissenschaft und Phonetik in Jena, Irland und England. Seit August 2015 bin ich Referentin der Parlamentarischen Geschäftsführung und für Europapolitik in der Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Thüringen. Ich wohne in Neumark (Weimarer Land) und bin hier Stadträtin, weshalb mir die Herausforderungen, mit denen der ländliche Raum konfrontiert wird, gegenwärtig sind. Vor Ort bin ich ebenso in einer Bürger*inneninitiative gegen die Vergrößerung einer industriellen Massentierhaltungsanlage aktiv.

Fragen?

Dann könnt ihr euch gern unter beatrice.sauerbrey@gmail.com an mich wenden.

Über eure Unterstützung würde ich mich freuen!

Beste grüne Grüße,

Beatrice